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昨天，《纽约时报》刊文，
称易建联正在成为 NBA全

球化扩张的一个新标志，和姚
明相比，特殊的时期让易建联
更容易获得成功。

拨通易建联电话，听到的
是 R&B 音 乐 的 彩 铃 ，

“TANYA唱的，那是我从网上
下的。”易建联用英语表示。
NBA和CBA将阿联的生日登
记为1987年10月27日。“我
的确是那天生的，没什么可说
的。”易建联通过翻译表示。
“我们需要在中国进行

更多的投资，”斯特恩上周表
示，“必须抓住这个机会———
不论是市场、新媒体、零售还
是电视。”姚明在美国的成功
将成为易建联发展的催化剂，
无论是在球场还是商业上。

与姚明当时不同的是，中

国篮协在选秀大会前两个月就
允许易建联赴美。央视解说嘉
宾徐济成表示：“易建联的成功
将让中国篮球更加职业化。”

易建联开始施展他对于
年轻一代的影响力，“我希望
我有能力这么做。不管我在中

国还是美国打球，我都不想让
球迷失望。” #
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678$ 现在英语还
不能完全无障碍地沟通，
主要是环境和在国内没什
么本质区别，基本上每天
也就是跟教练还有身边这
些人打交道。和中国媒体

不同，美国记者问的都是
专业问题。
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678$啊，有这回事
吗？完全不知道啊。以前在
宏远和国家队也是新人，
新人嘛，都会低调很多。我
不会在乎其他东西，当然，

我也会尽力融入球队，所
以我应该不会介意。9:
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678 $不会吧，就是
正常准备呗。
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678 $做了，是专门
定做的，就是找个裁缝来公

寓，给我量了腰围什么的，
不知道是什么牌子。去选秀
大会这样的场合，我觉得不
能够穿着太炫吧，那毕竟是

个比较严肃的地方，还是正
式一些好。
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678$最近打了一

个，主要是问问我的情
况，问我准备好了没有。
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678$其实没有特
殊的准备，现在是一如既
往两点一线的生活，每天

就是训练场和公寓。和在
中国的时候也没什么区
别，不过是那边中国人
多，这里中国人少罢了。
我们在国家队的时候过的
也是这样的生活，日程排
得很满，每天练完就累得

不行了，哪里也不想去。
45$
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678$有啊，会上网看
他们打热身赛的消息，有时

候还和队友在网上聊几句，
问问情况。我这边参加完选
秀，就会和他们会合。
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678 $肯定的，现在
离选秀这么近了，心里或
多或少会有些兴奋，也会
有些期待吧。但是说实话，
现在具体安排的事情全都
扔给经纪人了，我都不用

管那么多，我现在只想好
好训练，其他的也不用我
准备了。
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678 $ 其实前两名

除外，从第三名开始到后
面，都没有什么区别。现在

对我来说最重要的不是什
么位置，而是能够找一个

好的球队，适合我的球队，
因为前三年对一个新秀来
说非常重要，我要慢慢地

去融入这个球队，慢慢适
应。
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但现在是球队挑我，不是

我来挑球队，所以对我来
说，最重要的事情是能够
去一支适合的球队。
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678$ 管他们的，反
正不到选秀那一天，什么

可能都有。嘴是长在人家
身上的，他们爱怎么说就

怎么说，我不会去介意的。
45$
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678$就算是训练当
中，状态肯定也会高低起
伏。不过，那天（公开训练
课）不是来了一堆人吗，我
也没什么可紧张的。从前

在国家队也经常这样，呼
啦啦进一堆人来看我们，
习惯了，再说我现在也没
有什么对抗。
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678$2001年。
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678$当然记得。当
时我们还去现场看了菲尼

克斯太阳的球赛，觉得比想
象中差距还要大，他们的水

平太高了。在国内看电视，

摄像镜头只会跟着皮球
走，现场看球的不同就在

于，可以多观察他们怎样
在无球状态下防守，怎样
移动脚步等。不过那时候
我就想过了，有一天希望
有机会到这种地方打球。
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678 $嗯，差不多，因
为那次见到了勒布朗·詹姆

斯，还有帕克。当时帕克到
训练场地观看青年联队的
训练，当他得知我的身高和
年龄时，诧异极了。透露个
小秘密，是他们和我合影留
念的哦，呵呵。他们给了我
一些鼓励的话，但没有太多

机会和他们说话，那一次算
得上是和 NBA的第二次亲
密接触吧。
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北京时间 6月 29日，
中国男篮一队的13名球员

将前往美国进行今年夏天
拉练三大重头戏之一的
NBA夏季联赛，但是从篮
管中心方面传来的最新消
息表示，姚明将肯定缺席男
篮的这次热身比赛。

在距离赴美还有 4天

的情况下，再次传出了姚明
已经确定无缘夏季联赛的
消息，随后，这一消息在篮
管中心也得到了证实。
“从现在的情况来看，

姚明参加夏季联赛的可能

几乎为零。”篮管中心副主
任胡加时说。

实际上尽管姚明一直
有伤在身，但是在美国这位
中国男篮的绝对核心并没
有闲着。之前他在“大梦”
奥拉朱旺的指导下进行了
训练，随后又在火箭前经理

道森的指导下强化了 “勾
手”投篮。而在最近这段时
间内，姚明还将接受火箭信
任助理教练杰克·西科马的
特训。

尽管不断有消息传出
姚明在美国进行训练，但是

这似乎并不代表姚明可以
带伤参加即将开始的夏季
联赛。
“他现在还在治疗中，

但是没有受伤的部位仍旧
需要训练。我到现在也不知

道他什么时候能回到国家
队。”篮管中心主任李元伟

说。
现在，姚明已经确定将缺

席夏季联赛，那么对于中国男
篮一队的备战而言，这显然非
常不利。为了备战2008年的

北京奥运会，中国篮协缩短了
CBA赛程，在2007年一年安

排了近30场热身赛，而姚明
的缺阵无疑将让这些热身赛
的价值大打折扣。

从2003年开始，每年夏
天姚明都饱受伤病困扰，尽管
此前姚明也曾缺席过一些热
身赛，但是这一次，伤病显然
对姚明的影响更大。据此前火
箭队传出的消息，姚明的肩伤

很可能修养半年时间。
“去年我们在制定今年

的备战计划时，姚明表示他会
参加今年的三大赛，如果早知
道姚明无法参赛，我们也许就
不会制定这个热身赛计划
了。”男篮主教练尤纳斯在四

国赛前的一次公开课上说。
姚明、杜锋、朱芳雨有伤

在身，易建联、孙悦参加选秀，
在两个月时间的集训中，男篮
一队基本都在以锻炼新人为
主。接下来，男篮07热身赛
的重头戏即将开始，如果姚明

真的缺席夏季联赛，那么这也
就意味着整个 2007年中国
男篮的备战将大打折扣。
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会不会被NBA球队选
中？会不会突破第二轮、闯

入第一轮新秀行列？当一个
个疑问在国内此起彼伏时，
大洋彼岸的孙悦正继续着
自己的“行者”生活，哪怕
是距离选秀大会仅剩四五
天时间，他的试训日程表却
依然安排得满满当当。

有可能两支球队，也有
可能三支，但眼前最近的一
家已经浮出水面：新科总冠
军马刺。
“孙悦应该不会去纽

约的选秀大会现场，而是一
直试训到当地时间 27日，

也就是选秀大会前一天，他
会呆在试训球队所在的城
市，休整两天后前往拉斯维
加斯，跟国家队会合，”6月
24日，奥神俱乐部负责人
臧长虹告诉记者。

说这番话时，孙
悦正在赶往圣安东
尼奥的路上，之前
他接受了76人的
试训，并且给对方
留下了相当深刻
的印象。上周 76
人等于是前后脚
地试训了两位中
国球员，但他们出
于某种原因，并未
对得到易建联流露
出太大兴趣，反倒是
盯上了孙悦。
“呵呵，据我所

知，费城当地球迷的确
对孙悦表现出了很高
热情，但是我们也没有
看到比利·金 （76人总

裁）的表态，很难断定 76人的
真实态度，”臧长虹表示，孙

悦目前考虑的也不是针对某
一支球队“重点出击”，而是

争取在每一次试训中都呈现
出高水平，“这就是我们要达
到的效果，而不是空喊什么口
号。”

据悉，尽管距选秀已经时

日无多，有兴趣近距离观察孙
悦的球队仍不少，目前确定的
行程是孙悦前往圣安东尼奥，
接受马刺试训，而前段时间的
NBA模拟选秀榜上，也的确
有过马刺将在第二轮挑中孙
悦的结果。马刺之后，孙悦可

能还会辗转一两家球队，虽然
尚难敲定，但应该都会是西部
球队。“孙悦试训到最后一天
也不稀奇，很多球员都是这
样，”臧长虹笑道，“他倒是没
喊累，一直还说自己蛮有信
心。”

形势不错，但无论奥神还
是孙悦本人，都无法对选秀结
果进行预测。“选秀这事情真
的可以称为千变万化，你怎么
预测孙悦的选秀前景，”一位
相关人士说。 jkl
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÷）巴特尔的回归曾引
得多支俱乐部伸出橄
榄枝，山东黄金篮球便
是其中之一。但是在平
静下来之后，山东俱乐
部转变了方向，决定
把重心转到培养新
人方面。

6月 21日，山
东淄博体校 20多
名在校生集体来到
该俱乐部报名，将山
东黄金篮球俱乐部
全国选秀训练营活

动再次推向高潮。据悉，山东
黄金男篮将在本次选秀营中

选择苗子组建山东黄金三队。
该俱乐部总经理叶鹏表示，山
东黄金男篮三队打算聘请曾
培养出萨乌留斯等10多名立
陶宛国手的知名教练执教。

此次全国选秀训练营活
动范围很广，因此本次活动

也受到了体育品牌赞助商的
关注，匡威运动品牌现已向
俱乐部发出合作的邀请，而
俱乐部也指定匡威为本次全
国选秀训练营唯一指定体育
服装品牌。
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